

Elvis



Je tenais à vous faire part des analyses d'Elvis car sans la communication télépathique avec la Dr Evans hier soir, je ne me serais pas doutée que la cause de son changement de caractère était un problème de vessie. Je l'aurais constaté bien plus tard, après que son état se soit aggravé avec les complications de santé associées !!!!

Après l'entretien avec elle et sur son conseil, j'ai amené Elvis chez son vétérinaire, qui a fait une prise de sang, un sondage urinaire avec bandelette urinaire, et a confirmé que la douleur d'Elvis dont elle m'avait parlé correspondait bien à un problème de santé : il y avait des cristaux anormaux dans ses urines!

Grâce à la Dr Evans, nous avons pu mettre en place sans tarder de quoi le soulager et un régime alimentaire adapté pour pouvoir dissoudre les cristaux !

Pour les énergies perturbées dans notre lieu de vie, qui gênent Elvis, nous avons contacté aussi selon son conseil un géobiologue.

Nous ferons un contrôle dans un mois pour être sûrs qu'Elvis n'a plus mal au ventre et savoir s'il se sent à nouveau bien à la maison.

27 avril 2016 Cynthia Donat